

GOBIERNO DE NAVARRA

PRESIDENCIA, ADMINISTRACIONES
PÚBLICAS E INTERIOR

ECONOMIA Y HACIENDA

CULTURA, TURISMO Y RELACIONES
INSTITUCIONALES

EDUCACION

SALUD

POLÍTICA SOCIAL, IGUALDAD,
DEPORTE Y JUVENTUDDESARROLLO RURAL, INDUSTRIA,
EMPLEO Y MEDIO AMBIENTE

FOMENTO Y VIVIENDA

SEGURIDAD Y EMERGENCIAS

Navarra acogerá la salida y la primera etapa de la Vuelta Ciclista a España 2012

El vicepresidente Jiménez anuncia en Cantabria que la primera etapa cubrirá un recorrido entre Pamplona y Viana

Jueves, 08 de septiembre de 2011

Pamplona será el escenario de salida de la Vuelta Ciclista a España 2012, un evento deportivo que además celebrará su primera etapa íntegramente en la Comunidad Foral, entre Pamplona y Viana.

Así lo ha anunciado hoy el vicepresidente primero, Roberto Jiménez, acompañado del director general de la Vuelta, Javier Guillén, en un acto celebrado en Cantabria. Ambos han mostrado su satisfacción por el acuerdo alcanzado, que permitirá que esta competición vuelva a Navarra 18 años después de su último paso por la comunidad.

La etapa prólogo, con salida y llegada en Pamplona, tendrá lugar el 18 de agosto. La primera etapa se correrá al día siguiente entre Pamplona y Viana. Los recorridos están aún por decidir, y para su diseño, se contará con la opinión de expertos navarros en ciclismo. Uno de los objetivos de los organizadores es celebrar un homenaje al pentacampeón del Tour de Francia, Miguel Induráin.

La próxima semana se constituirá un Comité Organizador en el que estarán presentes el Gobierno de Navarra, el Ayuntamiento de Pamplona y la empresa Unipublic (organizadora de la Vuelta), y al que se invitara a Miguel Induráin y a representantes de los equipos ciclistas.

El vicepresidente Jiménez ha recordado en su intervención que "Navarra tenía una deuda con el ciclismo, ya que desde 1994 la Vuelta no pasaba por la Comunidad Foral".

Asimismo, ha destacado el interés del Gobierno Foral en mostrar Navarra al mundo. "Queremos darle una dimensión internacional a Navarra y mostrar que somos gente acogedora. Vamos a recibir a la Vuelta con el mayor entusiasmo", ha afirmado.